

#NORD 13. Juni 2017

# **Ausflug der EVG Betriebsgruppe DB Fernverkehr Niedersachsen/Bremen nach Celle und Fuhberg**

Der erste Ausflug in diesem Jahr führte die EVG Betriebsgruppe mit ihren Mitgliedern und Freunden zunächst nach Celle.



Dort angekommen wurden wir von unserer Reiseleiterin in Empfang genommen.

Die Führung begann am „Welfenschloß“ und ging weiter in die Altstadt. Dort wurde uns die interessante Geschichte von der Stadt Celle und den „Welfen“ nähergebracht. Alle Beteiligten verfolgten den ca. 90 Minuten dauernden Rundgang mit großer Aufmerksamkeit.

Unsere Reise setzten wir dann erneut mit dem Reisebus nach Fuhrberg zum Spargelhof „Heuer“ fort. Unsere 20 köpfige Reisegruppe wurde dort bereits mit eingedeckten Tischen und sehr aufmerksamen Servicekräften erwartet. Jetzt konnte es zum „gemütlichen Teil“ übergehen, die warmen Temperaturen luden natürlich auch zu dem einen oder anderen Kaltgetränk ein. Als Mittagsmenü hatte der Betriebsgruppenvorstand Spargel und Schnitzel „satt essen“ vorbestellt.

Zum Schluss waren sich alle Teilnehmer einig: der Ausflug hat sich gelohnt, sowohl kulinarisch als auch kulturell. Jedes EVG-Mitglied musste einen kleinen Obolus in Höhe von 10,-€, für das Rahmenprogramm, das Essen und die Getränke bezahlen.

Der nächste Ausflug unser EVG Betriebsgruppe ist für Ende September 2017 geplant. Dort werden wir mit einem Reisebus nach Schierke fahren und anschließend ca. 2,5 Stunden auf den Brocken wandern. Na, Interesse geweckt? Dann sei das nächste Mal dabei

Alle EVG-Mitglieder oder auch interessierte Kolleginnen und Kollegen sind herzlich willkommen. Für Fragen zum nächsten Ausflug, wendet euch bitte direkt an die EVG-Betriebsgruppe.



[Alle Bilder anzeigen »](#)